

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération deux rapports du Bureau des Commissaires à l'effet de voter \$400 pour dépenses de Son Honneur le Maire, du Trésorier, du Contrôleur et du Greffier-adjoint de la Cité, en rapport avec la signature de débentures,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

(MM. les échevins Giroux et Chartrand, dissidents.)

42.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de voter \$2,250 pour le Département des Parcs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

43.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de voter \$1,900 pour l'administration des parcs,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

44.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de voter \$640 pour l'exécution de travaux permanents dans certains parcs,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

45.—Etant lu l'ordre du jour, pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser ledit Bureau à abolir des postes de cochers rue St-Mathieu et Atwater.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Dubeau, en rapport avec la pierre pour la construction de la bibliothèque,

Sur proposition de M. l'éch. DUBEAU, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier s'il ne serait pas opportun de remplacer par du granit de la Province de Québec la pierre de Queenstown et par de la brique de ladite province la brique importée, dans la construction de la bibliothèque publique.

47.—Sur proposition de M. l'éch. LORANGER, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec horreur l'acte de cruauté sans nom commis par les Allemands en torpillant le navire à passagers "Lusitania", et en causant par là la mort d'au-delà de 1,500 passagers, hommes, femmes et enfants;

41.—The order of the day being read to consider two reports from the Board of Commissioners to vote \$400 for expenses of His Worship the Mayor, the City Treasurer, Comptroller and Asst.-City Clerk for the signing of bonds.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be adopted.

(Ald. Giroux and Chartrand dissenting.)

42.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote \$2,250 for the Parks Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be adopted.

43.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to vote \$1,900 for the administration of parks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be adopted.

44.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote \$640 for permanent works in different parks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be adopted.

45.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to authorize the Board to abolish cab-stands on St. Matthew and Atwater streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be rejected.

46.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Dubeau re stone for library.

On motion of Ald. DUBEAU, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of substituting granite of the Province of Quebec for Queenstown stone, and brick of said Province for imported brick, for the construction of the Public Library.

47.—On motion of Ald. LORANGER, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with horror of the shameful act of cruelty committed by the Germans by torpedoing the passenger steamer "Lusitania" and thereby causing the death of over 1500 passengers, men, women and children.